

La Caravelle des droits des femmes fait escale - 03/05/2013

CHIMAY -

La cité princière accueille à son tour la Caravelle des droits des femmes sur la Grand-Place durant deux journées : un temps fort au féminin.



Une partie de la Grand-Place chimacienne est occupée, de façon très pacifique et temporaire, par un véhicule avec un logo spécifique, une tente, des chaises et tables pour créer un espace de convivialité et d'échanges à l'intention des femmes. Pour Diane Delafontaine, animatrice de la Botte, le matériel doit interpeller, car il va poursuivre sa route durant une année en Wallonie et à Bruxelles en des lieux stratégiques. *«Nous venons sur la place publique, dit-elle, pour aider les femmes à défendre leurs droits à travers des animations et ici, à Chimay nous avons l'appui de l'ASBL «Trait d'Union», «Chicomo», la police, etc. c'est-à-dire des services qui répondent à des questions particulières».*

La responsable souligne que le groupe de femmes a travaillé sur un thème précis : «vivre dignement» et traité de problèmes relatifs au logement, à la culture, aux loisirs, à la mobilité, etc.

R. L.

(L'Avenir)